

## INFORME TRABAJO FINAL DE GRADO

### Datos:

**Estudiante:** Martín Roldan CI: 3984361/1

**Tipo de trabajo:** Monografía

**Título:** Antecedentes sobre el uso de facebook en adolescentes

**Docente tutora:** Gabriela Bañuls

**Docente revisora:** Cecilia Pereda

**Período solicitado para la lectura pública:** extraordinario

### Comentarios generales:

#### 1. Aspectos formales:

El trabajo se ajusta a los requerimientos formales de una monografía en caratula, resumen cantidad de páginas y tipo y tamaño de letra). La redacción, en general, es clara y no se presentan mayores problemas de ortografía ni de sintaxis. El manejo de las fuentes bibliográficas tiene algunos problemas ya que no se explicita el marco de conexión entre autores de diferentes paradigmas y/o épocas. En cuanto a la estructura general, si bien el título y la introducción hace énfasis en la presentación de antecedentes, éstos ocupan solo la tercera parte del documento.

#### 2. Articulación teórica:

Esta monografía es novedosa en cuanto a la temática de relevamiento de antecedentes sobre el uso de facebook por parte de los y las adolescentes. En cuanto al enfoque conceptual que se propone para su análisis éste está desorganizado en cuánto a las articulaciones que se establecen entre diferentes autores de épocas y paradigmas diversos. A la vez, se utilizan autores claramente ubicables dentro de paradigmas modernistas para el análisis de situaciones que se presentan como posmodernas, sin explicitar por qué es posible plantear esta relación para el autor. Algo similar ocurre en el análisis de la sociabilidad vía facebook desde marcos explicativos de grupos de pertenencia y análisis del comportamiento de masas del siglo XX. Finalmente, No queda claro qué sería lo propio del uso de facebook por parte de los y las adolescentes (a diferencia, por ejemplo del uso por parte de adultos), no se problematiza las referencias múltiples del concepto de adolescencia en la posmodernidad, ni presentan valoraciones críticas al uso de facebook. No obstante, la monografía presenta un listado básico de investigaciones en la temática en Argentina, España, Estados Unidos, entre otros países.

#### Consideración final:

Aun con estas observaciones, se considera que la monografía está en condiciones de pasar a la instancia de la lectura. Se propone una calificación de 4.

**Cecilia Pereda**